

Presseinformation
13. August 2012

Mobiles TV-Studio sendet aus ehemaligem Gemeindehaus
STUDIO 47 berichtet täglich live vom Ruhrorter Hafenfest

„Party pur an Rhein und Ruhr“ heißt es ab dem 17. August in Duisburgs Hafenstadtteil: Beim Ruhrorter Hafenfest wird vier Tage lang zwischen Mühlenweide und Schifferbörse gefeiert, mit Kirmes, Feuerwerk und viel Musik und Kultur.

Mittendrin in diesem Jahr: STUDIO 47, der regionale TV-Sender für Duisburg und den Niederrhein. Live vor Publikum wird täglich vom Hafenfest berichtet, mit Interviews und Reportagen von der Promenade am Leinpfad, mit Geschichten aus dem Kiez und mit spannenden Gesprächen.

Vom 17. bis zum 19. August verwandelt sich dazu das altherwürdige Ruhrorter Gemeindehaus an der Dr.-Laakmann-Straße in ein Fernsehstudio. Hier begrüßen Navina Haddick und Sascha Devigne nicht nur ihre Talkgäste vor laufenden Kameras, sondern auch die Besucher des Hafenfestes - als Publikum bei der Live-Sendung.

Täglich um 16 Uhr geht's los, Einlass ist ab 15:45 Uhr. Der Eintritt ist frei!

(Bildunterzeile für beigefügtes Foto: „Berichten täglich bei STUDIO 47 vom Ruhrorter Hafenfest (v.l.): Navina Haddick, Victoria Waldhausen, Zübeyde Sürgit und Sascha Devigne.“; Fotohinweis: Sascha Jörres)

Kontakt: Sascha Devigne, Fon 0203.47 993 46, Mail s.devigne@studio47.de